



Communiqué

Pour publication immédiate

Le FORMULA 1 GRAND PRIX DU CANADA aura lieu les 12-13-14 juin 2020

Montréal, le 4 octobre 2019 – À la suite de l'annonce du conseil mondial du sport automobile le Formula 1 Grand Prix du Canada est fier de confirmer que l'événement aura lieu à Montréal les 12-13-14 juin 2020 tel qu'inscrit au calendrier provisoire diffusé plus tôt cet été.

Pour se procurer des places, les amateurs doivent communiquer avec le service de la billetterie du FORMULA 1 GRAND PRIX DU CANADA au 514 350-0000 ou au 1-855-790-1245, tous les jours, entre 9 et 20 heures. En tout temps on peut aussi commander sur le site web de l'événement au www.gpcanada.ca

Entreprise canadienne établie à Montréal, Groupe de course Octane inc. est le promoteur exclusif du FORMULA 1 GRAND PRIX DU CANADA, en vertu d'une entente conclue avec Formula One Administration Limited et Formula 1 World Championship Limited (ensemble, le détenteur des droits de commercialisation de la F1).

- 30-

PRESS RELEASE

For immediate release

The FORMULA 1 CANADIAN GRAND PRIX WILL TAKE PLACE ON JUNE 12-13-14 2020

Montréal, October 4, 2019 – Following the FIA World Motorsport Council in Cologne, the Formula 1 Canadian Grand Prix is pleased to confirm that the event will take place in Montréal on June 12-13-14 2020 as predicted in the provisional calendar published this summer.

Fans who wish to purchase tickets for the race may contact the Formula 1 Canadian Grand Prix Ticket Office by calling 514-350-0000 or 1-855-790-1245, daily from 9 a.m. to 8 p.m. Tickets may also be bought at any time online at www.gpcanada.ca.

A Montreal-based Canadian company, Octane Racing Group Inc. is the promoter of FORMULA 1 GRAND PRIX DU CANADA through an agreement made with Formula One Administration Limited and Formula 1 World Championship Limited (which, together, hold the commercial rights to F1).

- 30-

Media enquiries:

Sandrine Garneau-Le Bel
Communications and Marketing Director
FORMULA 1 GRAND PRIX DU CANADA
514-350-4731, extension 233